

**СПИСОК ПУБЛИКАЦИЙ О СОБДИЮ  
В СРЕДСТВАХ МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ  
2013 год**

**Газеты и журналы**

1. Автаев, А.В. Автаевы в г. Асбесте / А.В. Автаев // Материалы VIII научно-практической конференции «Возрождение родословных традиции». п. Рефтинский, 2013. – С. 8 – 12
2. Автаев, А.В. Екатеринбург: каменные палатки / А.В. Автаев // Веси. – №5 (июнь-июль). – 2013. – С. 37 – 39
3. Базуева, Д. Областная библиотека для детей и юношества устраивает вечер знакомств / Д. Базуева // Областная газета. Новая Эра. – 2013. – 9 февр. – С. 5.

*Вечеринка «Знакомство в библиотеке», посвященная Дню влюбленных, прошла 13 февраля в 18.00 в Областной библиотеке для детей и юношества.*

4. Бочкарева, Т. Кто с доброй сказкой входит в дом? / Т. Бочкарева; беседовала Я. Белоцерковская // Областная газета. – 2013. – 4 июня. – С. 6.

*Интервью с Татьяной Бочкаревой, ведущим библиотекарем отдела обслуживания Свердловской областной библиотеки для детей и юношества.*

5. Дети в интернете: взгляд из регионов // Современная библиотека. – 2013. – № 2. – С. 30.

*Активную работу по продвижению позитивного контента ведет Свердловская областная библиотека для детей и юношества.*

6. Ивашина, М.В. Как пройти в библиотеку / М.В. Ивашина // Медиатека и мир. – 2013. – № 1. – С. 46.

*Блог «Как пройти в библиотеку»: сообщество Свердловской областной библиотеки для детей и юношества, в которое входят библиотекари и читатели, верящие, что библиотека и книга могут изменить мир.*

7. Ивашина, М.В., Воробьева, Л.А. Эпоха листопад / М.В. Ивашина, Л.А. Воробьева // Национальный прогноз. – Спецвыпуск. – 2012.

*М. В. Ивашина и Л. А. Воробьева высказывают свое мнение по поводу чтения и книг.*

8. Клепикова, И. Подзорная труба – для Командора / И. Клепикова // Областная газета. – 2013. – 16 окт. – С. 8.

*В Свердловской областной библиотеке для детей и юношества была вручена Международная детская литературная премия Владислава Крапивина.*

9. Клепикова, И. Стартовала Неделя детской книги / И. Клепикова // Областная газета. – 2013. – 26 март. – С. 8.

*В Областной детско-юношеской библиотеке прошли главные мероприятия, приуроченные к Неделе детской книги: встреча с председателем Содружества детских писателей Ольгой Колпаковой, «Детская читальня», конкурс чтецов к юбилею Лермонтова, выставка «Дети в Интернете» и др.*

**10.** Коснырева, А. Победный сплав книги и спорта / А. Коснырева // Вечерний Екатеринбург. – 2013. – 11 окт. – № 198. – С. 1–2.

*С 10 по 12 октября в Свердловской областной библиотеке для детей и юношества прошел IV региональный Фестиваль неПрочитанных книг для детей и юношества.*

**11.** Коснырева, А. Танцы на пути за чтением // Вечерний Екатеринбург. – 2013. – 10 окт. – № 197. – С. 1–8.

*9 октября от Свердловской областной библиотеки для детей и юношества в сторону Литквартала отправились участники первого городского шествия в поддержку книги и чтения «Читай и танцуй вместе с нами!».*

**12.** Крупнейшие книжные издательства приехали в Екатеринбург // Областная газета. – 2013. – 11 окт. – С. 8.

*В Свердловской областной библиотеке для детей и юношества стартовал региональный фестиваль неПрочитанных книг для детей и юношества.*

**13.** Куприй, Н. Читаем книги в темноте: библиотеки устроили ночные бдения / Н. Куприй // Областная газета. – 2013. – 23 апр. – С. 1.

*В Екатеринбурге с 19 по 20 апреля прошла вторая "Библионочь" – международное культурно-развлекательное мероприятие, где активно приняла участие Свердловская областная библиотека для детей и юношества.*

**14.** Лучшие перья // Областная газета. – 2013. – 15 окт. – С. 1.

*14 октября в Екатеринбурге, в Свердловской областной библиотеке для детей и юношества, была вручена Международная детская литературная премия Владислава Крапивина.*

**15.** Мавлаутдинова, П. «Воодушевился атмосферой и решил больше читать...» / П. Мавлаутдинова // Культура Урала. – 2013. – май. – № 5. – С. 26.

*В ночь с 19 на 20 апреля Свердловская областная библиотека для детей и юношества превратилась в город Н-ск.*

**16.** Майорова, Ж. С днем рождения, Командор! / Ж. Майорова // Уральский рабочий. – 2013. – 15 окт. – № 192. – С. 3.

*В Свердловской областной библиотеке для детей и юношества прошло вручение международной детской литературной премии Владислава Крапивина.*

**17.** Маслова, О. Лучшее – детям: стали известны лауреаты премии имени Крапивина / О. Маслова // Аргументы и факты Урал. – 2013. – № 43. – С. 37.

*В Свердловской областной библиотеке для детей и юношества была торжественно вручена Международная литературная премия Владислава Крапивина.*

**18.** Мирошникова, Е.В. Содружество детских и школьных библиотек: проект «Электронный портфель» / Е.В. Мирошникова // Библиотека в школе. – 2013. – окт. – № 10. – С. 20–22.

*О проекте «Электронный портфель», который реализует Свердловская областная библиотека для детей и юношества.*

**19.** Мичурина, Д. Гоголь в телефоне / Д. Мичурина // Областная газета. – 2013. – 10 окт. – С. 12.

*Свердловская областная библиотека для детей и юношества провела шествие «Читай и танцуй вместе с нами!».*

**20.** Победители конкурса-викторины «Девиз школьной библиотеки» // Школьная библиотека. – 2013. – №8. – С. 33.

**21.** Рыбакова, У. Стильные штучки или дизайнерский подход? / У. Рыбакова // Библиотека. – 2013. – № 2. – С. 12–14.

*Три года назад сайт Свердловской областной библиотеки для детей и юношества занял первое место в конкурсе «Позитивный контент 2010» в номинации «Сайты учреждений образования и культуры».*

**22.** Хромова, Е.Г. Библиотечная блогосфера как средство профессионального общения и обмена опытом / Е.Г. Хромова // Справочник руководителя учреждения культуры. – 2013. – февр. – № 2. – С. 74.

*В ноябре 2011г. и октябре 2012 г. на базе Свердловской областной библиотеки для детей и юношества прошли «Неконференции блоггеров», последняя из которых была посвящена теме «Библиотека в социальных медиа: стратегия и прорыв».*